

## Lampiran 1 Surat Keterangan Penelitian

### SURAT KETERANGAN PENELITIAN

Yth.

Mahasiswa FK Untar 2014

Kecerdasan emosional merupakan salah satu domain psiko-afektif dalam pendidikan kedokteran terkait dengan prestasi akademik, kinerja klinis dan hubungan dokter-pasien. Kecerdasan emosional membantu dokter dalam mengambil keputusan yang rasional pada saat krisis, membantu memahami emosi pasien dan mudah beradaptasi dengan bidang medis yang terus berubah.

Mahasiswa kedokteran diharapkan memiliki kecerdasan emosional yang tinggi untuk menunjang keberhasilan pendidikannya dan kepentingan saat menjadi dokter. Oleh karena itu peneliti bermaksud melakukan penelitian dengan judul “Hubungan Tingkat Kecerdasan Emosional dengan Prestasi Belajar Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Tarumanagara.”

Penelitian ini menggunakan kuesioner yang terdiri dari berbagai pernyataan. Anda dimohon kesediaannya untuk menjadi responden dan mengisi kuesioner dengan lengkap. Segala data yang diperoleh akan dirahasiakan dan hanya digunakan untuk kepentingan penelitian dan publikasi ilmiah. Atas kesediaan dan kerjasamanya saya mengucapkan terimakasih.

Jakarta, 26 April 2017

Peneliti,

Shirley Lestari

NIM: 405140102

**Lampiran 2 Surat Pernyataan Kesediaan**

**SURAT PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN**  
*(INFORMED CONSENT)*

Yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama :

NIM :

Saya menyatakan bersedia menjadi responden secara sukarela tanpa paksaan dari pihak manapun dan saya bersedia mengisi kuesioner penelitian mengenai “Hubungan Tingkat Kecerdasan Emosional dengan Prestasi Belajar Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Tarumanagara” termasuk berbagai data yang diminta seperti nilai IPK. Demikianlah surat pernyataan ini saya buat dan digunakan untuk kepentingan penelitian serta publikasi ilmiah. Atas perhatian dan kerjasamanya, saya ucapkan terima kasih.

Jakarta, 26 April 2017

Responden,

(.....)

### Lampiran 3 Angket Kecerdasan Emosional

## KUESIONER

#### A. Identitas Diri

Mohon isilah data dibawah ini dengan lengkap:

1. Nama :
2. NIM :
3. Umur :
4. Jenis kelamin : L/P (lingkari salah satu)
5. Nomor Handphone :
6. Nilai IPK terakhir :

Jika anda lupa atau tidak tahu pasti nilainya, mohon silangkan (x) perkiraan nilai IPK Anda:

- A. Nilai IPK 3,00 - 4,00
- B. Nilai IPK 2,00 - 2,99
- C. Nilai IPK 1,00 – 1,99

#### B. Kuesioner Kecerdasan Emosional

1. Baca dan pahami pernyataan berikut dengan baik. Jawablah semua pernyataan sesuai dengan keadaan atau perasaan Anda yang sesungguhnya.
2. Pengisian kuesioner ini tidak ada penilaian benar atau salah, baik atau buruk sehingga tidak ada jawaban yang dianggap salah.
3. Pilihlah salah satu jawaban yang tersedia dengan memberi tanda centang (√):  
SS : Bila anda merasa **sangat sesuai** dengan pernyataan yang diajukan.  
S : Bila anda merasa **sesuai** dengan pernyataan yang diajukan.  
TS : Bila anda merasa **tidak sesuai** dengan pernyataan yang diajukan.  
STS : Bila anda merasa **sangat tidak sesuai** dengan pernyataan yang diajukan.

Contoh:

No	Pernyataan	Pilihlah Jawaban			
		SS	S	TS	STS
1	Saya bisa memulai suatu pembicaraan dengan orang yang baru saya kenal	√			

Bila hendak mengganti jawaban, berilah tanda sama dengan (=) kemudian buatlah tanda centang (√) pada jawaban yang baru. Contoh:

No	Pernyataan	Pilihlah Jawaban			
		SS	S	TS	STS
1	Saya bisa memulai suatu pembicaraan dengan orang yang baru saya kenal	≠		√	

5. Teliti kembali pekerjaan Anda, jangan sampai ada pernyataan yang terlewatkan.

## Kuesioner Kecerdasan Emosional

No	Pernyataan	Pilihan Jawaban			
		SS (Sangat Sesuai)	S (Sesuai)	TS (Tidak Sesuai)	STS (Sangat Tidak Sesuai)
1	Saya tahu alasan yang membuat saya sedih.				
2	Saya tahu peristiwa-peristiwa apa yang membuat saya senang.				
3	Saya merasa senang ketika saya mendapatkan apa yang saya inginkan.				
4	Saya sulit menghadapi perasaan saya sendiri saat menghadapi masalah.				
5	Saya tidak bisa menyelesaikan pekerjaan saat marah.				
6	Saya sulit melupakan masalah yang tidak menyenangkan.				
7	Saya tidak marah tanpa alasan yang jelas.				
8	Saya selalu tenang ketika menghadapi masalah.				
9	Saya tidak sadar saat saya sedang marah.				
10	Kekecewaan yang saya rasakan sampai mengganggu konsentrasi belajar saya.				
11	Meskipun saya kesal terhadap pekerjaan tertentu, saya tetap berusaha menyelesaikannya dengan baik.				
12	Ketika saya merasa tersinggung karena ucapan teman, saya bisa menahan diri.				
13	Saya selalu berusaha untuk mendapatkan hasil belajar yang lebih baik dari sebelumnya.				
14	Saya tetap bersemangat ketika menghadapi masalah yang sulit.				
15	Nilai pelajaran yang rendah memacu saya untuk giat belajar				

No	Pernyataan	Pilihan Jawaban			
		SS (Sangat Sesuai)	S (Sesuai)	TS (Tidak Sesuai)	STS (Sangat Tidak Sesuai)
16	Saya tetap bersemangat meski mengalami banyak masalah.				
17	Ketika hasil tugas yang saya harapkan tidak tercapai, saya malas untuk berusaha lagi.				
18	Saya bisa melihat kesedihan orang lain dari raut wajahnya.				
19	Ketika seorang teman menceritakan masalahnya kepada saya, saya dapat merasakan kesulitannya.				
20	Saya berusaha memahami segala sesuatu yang terjadi pada teman saya.				
21	Saya ikut bahagia saat teman saya mendapatkan prestasi yang lebih baik dari saya.				
22	Saya sering melakukan musyawarah dengan teman untuk menyelesaikan suatu masalah.				
23	Saya merasa senang menyelesaikan tugas kuliah bersama teman-teman.				
24	Saya bisa menangkap informasi dari pembicaraan dengan orang lain.				
25	Saya bisa memulai suatu pembicaraan dengan orang yang baru saya kenal.				
26	Saya mudah akrab dengan orang lain walaupun dengan orang baru.				
27	Saya selalu siap ketika harus berbicara di depan orang banyak.				
28	Bekerja-sama dengan orang lain hanya merepotkan saya.				
29	Saya enggan untuk memulai percakapan terlebih dahulu dengan orang yang belum saya kenal.				
30	Saya lebih senang melakukan pekerjaan bersama-sama daripada sendiri.				

**“TERIMA KASIH ATAS PARTISIPASI ANDA”**

## **DAFTAR RIWAYAT HIDUP**

Nama : Shirley Lestari  
NIM : 405140102  
Alamat : Muara Karang Blok CC 5 Utara no 41a/ Jakarta Utara  
Tempat/ tanggal lahir : Jakarta/ 19 Agustus 1996  
Riwayat Pendidikan : TK-SD Harapan Abadi-St.Nicholas  
SMP-SMA Katolik Diakonia